

小選挙区制のマジック

93年細川内閣の連立内閣ができ、94年の小選挙区制導入の採決のとき、党議に造反して青票（反対票）を投じました。

とかい離れた安倍政権は、明らかに小選挙区制のマジックの結果です。選挙制度をたまたまといけけないですね。

だから、私は熱狂には絶対非同調せず、冷静でいようと思いました。防空壕に入つてみんな焼け死んでいきます。命を守る

た伊江島闘争の阿波根昌鴻さんなど、多くの人たちに

益川敏英氏や元裁判官らが原告に参加しています。大

平和への道

たか子さんに本会議のべルを押さないでほしいと面会を申し入れましたが

最終戦は、私が10歳の時でした。岐阜の空襲で火の中を逃げ回った戦争体験が私の原点をつくっています。

平和的生存権は戦争や武力紛争で命を奪われな

沖繩高江への愛知県警機動隊派遣違法訴訟のたたか

米軍基地の問題は沖繩だけの問題ではありません。

状況が悪ければ悪いほどわたしたちはあきらめてはいけないと思います。

第7回代表世話人会報告 (7/11) 情勢懇談から

(1) 朝鮮半島非核化の方向——米朝首脳会談で平和への流れが広がる情勢が展開。

(2) 安倍政権の動き——延長国会でモリ・カケ批判を逃れ、カジノ法案、参議院定数改悪など強行。

(3) 安倍政権を追い詰める——多くの人々の生活・国民生活の基盤が低下している。

改めて3000万署名をやり切ること

野党共闘は国会でも進み、原発ゼロ法案、東日本大震災復旧など政策的

次回代表世話人会

8月23日14:00

東西南北

矢野裕さん記念講演

みなと革新懇

5月20日、みなと革新懇は第6回総会を開催しました。第一部は、矢野裕さん（全国革新懇代表世話人）を迎え、「市民と野党の共闘の時代と革新懇運動」と題した記念講演を行いました。

定例世話人会

村上事務局長が講演

6月12日、瑞穂区革新懇の定例世話人会には革新・愛知の会事務局長の村上俊雄さんに来てもらい、「二期末を控えた国会の情勢と革新懇運動の役割」と題する話を聞きました。

7月8日、佐織未来をひらく会

7/10 西区 抗議行動



7/10 西区 抗議行動

6月16日、蒲郡まちづくり学校主催の「蒲郡のどこでも巡回バスを」開催されました。

雨の中、署名宣伝行動

7月10日、西区革新懇は、市街地での行軍訓練をやめるよう抗議行動を行いました。

7/19 東岡崎駅にて8人参加



7/19 東岡崎駅にて8人参加

6月16日、蒲郡まちづくり学校主催の「蒲郡のどこでも巡回バスを」開催されました。

お年寄りが運転ミスによる交通事故が多発するものと「免許証を交換できな

7月4日、南区革新の会

この日、陸上自衛隊56人が、迷彩服着用と小銃・銃

政府が改憲を企んでいる

「もつ、安倍の顔は見たくない、安倍が出るテレビを消す」